

Le président Arce appelle au renforcement de l'État plurinational



La Havane, 23 janvier, (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a appelé ce dimanche à la défense de la patrie et de la démocratie au-dessus des calculs politiques.

Dans son discours marquant les 14 ans de l'État plurinational de Bolivie, le président a passé en revue l'histoire des luttes du pays depuis l'époque coloniale, en passant par la période républicaine jusqu'à aujourd'hui.

"Aujourd'hui, notre patrie nous demande de ne plus jamais permettre que la démocratie et les réalisations du peuple soient mises en danger. Dans cette perspective, l'unité de notre État plurinational de Bolivie est une nécessité stratégique", a-t-il souligné.

Le dignitaire a fait allusion à la mobilisation sociale qui a contré les tentatives de déstabilisation politique promues par les groupes civiques de Santa Cruz, et a reconnu l'engagement et le courage du peuple bolivien.

"Je veux profiter de cette occasion pour souligner l'organisation et la mobilisation permanente des travailleurs boliviens pour la défense de notre démocratie et de notre économie", a-t-il souligné.

Dans un bilan de son administration depuis 2020, le président Arce a souligné les réalisations économiques avec une justice sociale qui démontrent le dynamisme de l'économie bolivienne.

Dans ce sens, il a parié sur l'industrialisation avec substitution des importations et a affirmé que des progrès sont réalisés dans la construction d'une société plus équitable et plus juste qui met fin aux abus économiques.

Source: TeleSur

SEPARADOR

Le président Lula en visite officielle en Argentine

La Havane, 23 janvier (RHC)- Le président brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, réalise en Argentine son premier voyage officiel après sa prise de fonction à la tête de l'Etat le jour de l'an.

Selon son agenda à Buenos prévoit des conversations officielles avec le président Alberto Fernandez à la Casa Rosada, siège de l'exécutif argentin et la signature des accords de coopération en matière de souveraineté énergétique, d'intégration financière, de défense, de santé, de science, de technologie, d'innovation et de coopération antarctique.

Le programme de la visite de Lula à Buenos Aires comprend également l'inauguration d'un forum d'affaires au musée du Bicentenaire de l'indépendance.

Demain, Lula participera au 7e sommet des chefs d'État et de gouvernement de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes dont la présidence tournante est assurée par l'Argentine.

La porte-parole de la présidence argentine, Gabriela Cerruti, a déclaré qu'il s'agit d'une visite historique, qui suscite beaucoup d'optimisme et d'attentes, car elle entraînera un changement important dans les relations bilatérales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311372-le-president-arce-appelle-au-renforcement-de-letat-plurinational>



Radio Habana Cuba